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Al Presidente della Giunta Regionale della Regione Campania 

On. Stefano Caldoro 

 

All’Assessore all’ Università - Ricerca scientifica - Statistica  

Sistemi informativi ed Informatica 

Prof. Guido Trombetti 

 

 

Sede 

 

 

 

 

Interrogazione a risposta immediata (art. 79 bis Regolamento del Consiglio Regionale) 

 

 

 

Oggetto:  pacchetto “Sicurezza”. Superamento alle restrizioni di accesso alla rete wi-fi. 

 

 

Il sottoscritto Consigliere, 

 

premesso che 

 

 come è noto il nuovo pacchetto "Sicurezza" approvato dal Governo supera le restrizioni al 

libero accesso alla rete wi-fi;  

 dal primo gennaio le connessioni da luoghi pubblici saranno più libere e presto anche più 

diffuse sul territorio;la rete internet sarà accessibile senza vincoli in tutti gli spazi aperti 

dotati di reti senza fili; 

 l'iniziativa legislativa cancella una parte della legislazione di emergenza predisposta nel 

2005, rendendo più agevole l'accesso alla rete wi-fi; 
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considerato che 

 

 le Province di Siena, Torino, Potenza e Pesaro hanno dimostrato interesse per la 

realizzazione di questa incredibile opportunità e che, inoltre, un progetto sperimentale di 

collaborazione e' già in corso tra la Provincia di Roma, il Comune di Venezia e la Regione 

Sardegna; 

 la possibilità dell'apertura e dell'accesso gratuito al web interessa una platea rilevantissima 

di utilizzatori di computers, smartphone, tablet e ipad nonché enti pubblici come Comuni, 

Ospedali e Università; 

 le tariffe applicate dai gestori telefonici dovranno conseguentemente ridursi e quindi senza 

bisogno di intervenire con fondi pubblici; 

 la realizzazione di tale infrastruttura va nel segno della modernizzazione della regione 

Campania sviluppando servizi alle famiglie e alle imprese che sono la vera cifra della 

competitività; 

 

Tutto ciò premesso e considerato, 

 

interroga 

le SS. LL. in indirizzo al fine di conoscere quali utili e concrete iniziative intendano assumere e 

predisporre affinché siano tempestivamente avviate le opportune iniziative per rendere possibile la 

fruizione nella nostra Regione di tale irrinunciabile opportunità di sviluppo. 

 

Napoli, 10 Novembre 2010 

              


